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YESTERDAY

소프트웨어융합학과입학전에어떻게살아왔는지알아봅시다

초,중,고등학교를평범하게다녔고크게튀지않는학생이었습니다.
소프트웨어융합학과에오게된계기는
고등학교 2학년초때게임방송을접했는데
게임을통해서제작자들이자신들의생각을전달하는모습을보았고
그것에자극을받아게임제작을하고싶다는생각을하게되었습니다.
그리고고등학교 3학년때소프트웨어관련된학과가있다는것을알게되었고
취미로생각하던게임제작이직업이될수도있겠다는생각을가지고
이학과에지원을하였고다행히여기에있을수있게되었습니다.



소프트웨어융합학과재학동안,당신이어떻게변해가고무엇이되고싶은지들어봅시다

재학기간동안최대한프로그램관련지식을얻어가고싶고
트랙선택은게임콘텐츠쪽으로생각하고있습니다.
게임콘텐츠도나중에프로그램과그래픽으로나뉘는데
아직고민중이긴하지만지금은그래픽을배우는방향으로나아가예정입니다.

졸업요건을보니까강제적으로라도영어를하게되어있는데
덕분에영어실력이늘지않을까라는생각을가지고있습니다.

재학기간동안하고싶은것이많지만꼭이루고싶은목표는
졸업하기전에스스로게임하나정도는제작해보고싶은마음이있습니다.

TODAY



소프트웨어융합학과를졸업후당신은무엇이되어있나요

높은꿈이긴하지만제일원하는건블리자드에입사하는것입니다.
확실히힘들것같아서이상으로남겨두고있지만
이걸목표로노력하면좋은성과를낼수있지않을까라는생각을하고있습니다.

기본적으로게임제작회사에들어갈것같지만
미래가변할가능성이항상존재하기때문에
아직까지는큰틀만존재하고세부사항은차차채워나갈예정입니다.

FUTURE



하고싶은말을자유롭게합시다

FREE TALK




